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С заботой о югорчанах
Новые объекты здравоохранения, культуры и спорта появ-

ляются по всей территории региона. Это стало возможным
благодаря реализации народной программы "Единой России"
- "Карта развития Югры". В нашей подборке - некоторые ито-
ги работы Команды Югры за прошлую неделю.

В Мегионе завершились работы первого этапа благоуст-
ройства центральной площади в поселке Высоком. После ук-
ладки асфальта и щебеночного основания площадь обрела очерта-
ния и внешний вид. В планах на 2024 год - установка детской и
универсальной спортивной площадок, скамеек и урн, наполнение
площади малыми архитектурными формами и озеленение. Этот про-
ект входит в "Карту развития Югры" и находится на контроле Ко-
манды Югры, представителями которой являются депутаты Думы
Мегиона от фракции "Единая Россия".

В Сургутском районе в Барсово открыли поликлинику пос-
ле капитального ремонта. Работы длились почти два года. Как
сообщил представитель Команды Югры, глава Сургутского района
Андрей Трубецкой, поликлинику отремонтировали капитально, мно-
гие процессы информатизировали, обновили мебель. Кроме того,
на 450 кв. м увеличилась общая площадь медучреждения - третий
этаж освободился после отделения перинатального центра. Его так-
же привели в порядок, и он готов к использованию.

В Ханты-Мансийском районе построят два новых культур-
ных центра благодаря "Карте развития Югры". В Горноправ-
динске возведут новое здание площадью почти 3 200 квадратных
метров. В нем планируют разместить Дом культуры на 300 мест,
библиотеку на 163 посетителя с книжным фондом 40 тысяч экземп-
ляров книг, детскую музыкальную школу на 100 воспитанников. Ожи-
дается, что новый Дом культуры примет своих первых посетителей
уже до конца 2024 года. Также продолжается строительство культур-
но-спортивного комплекса в деревне Ярки. В двухэтажном здании
строящегося центра будут расположены зрительный зал на 200 мест,
библиотека на 9 100 книг, универсальный игровой зал, досуговая
комната для пенсионеров, административные помещения. Также на
базе учреждения запланировано создание районного центра при-
тяжения подрастающего поколения. Общая площадь здания состав-
ляет 3 тысячи квадратных метров. Единовременно комплекс спосо-
бен вместить до 300 человек. На сегодня готовность объекта состав-
ляет 50 процентов. Ожидается, что его строительство будет завер-
шено уже в декабре.

В Ханты-Мансийске завершается первый этап благоуст-
ройства леса Победы, расположенного на оживлённом учас-
тке микрорайона "Западный" вблизи гостиницы "Олимпийс-
кая". Проект реализуют в рамках народной программы "Единой
России" - "Карта развития Югры". Сейчас на территории уже про-
ложены дорожки для прогулок. В ближайшее время компания-под-
рядчик установит комфортные современные скамейки, проложит
велодорожки для любителей активного отдыха. На данный момент
подходит к завершению первый этап проекта: работы закончатся
уже осенью нынешнего года.
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"Своих не бросаем"

Мегион - детям Донбасса
30 СЕНТЯБРЯ в Мегионе про-

шла очередная акция по сбору и пе-
редаче книг образовательным уч-
реждениям новых российских реги-
онов. На этот раз мероприятие при-
урочили к годовщине со дня воссое-
динения Донецкой Народной Рес-
публики, Луганской Народной Рес-
публики, Запорожской области и
Херсонской области с Российской
Федерацией.

Инициатором сбора книг высту-
пила модельная детско-юношеская
библиотека (пр. Победы, 30) при
участии мегионского Экоцентра и
школ города. Содействие в проведе-
нии акции, а также доставке коробок
с книгами оказывает российское

движение молодёжи "Движение
Первых". Собранная литература по-
полнит фонды школьных библиотек,
создав новые возможности для по-
лучения знаний среди жителей че-
тырех новых регионов.

- Спасибо всем неравнодушным
мегионцам, откликнувшимся на наш
призыв передать в дар книги и учеб-
ную литературу для учащихся новых
республик, вошедших год назад в со-
став России. Вместе мы собрали бо-
лее 200 изданий, которые, надеем-
ся, пригодятся ребятам в изучении
школьной программы. Эту акцию
планируем продолжить. Если в доме
есть уже невостребованная художе-
ственная литература, энциклопе-

В ЕДИНОМ депутатском цен-
тре в рамках проекта "Моя карь-
ера с "Единой Россией" Центр
помощи по вопросам СВО совме-
стно с женским клубом "Ты мо-
жешь всё" Мегионского центра
занятости населения провел
круглый стол с участниками спе-
циальной военной операции и
членами их семей.

Во встрече приняли участие
цифровые карьерные консультан-
ты общественной приемной "Еди-
ной России", депутат городской
Думы от фракции "Единая Рос-
сия" - представитель Команды
Югры Александр Ромащев, на-
чальник отдела Центра занятости
населения Юлия Куличенко, соци-
альный координатор государ-
ственного фонда "Защитники
Отечества" Ольга Васильченко,
директор Комплексного центра
социального обслуживания насе-
ления Олеся Вахидова, председа-
тель общественной организации
участников боевых действий Во-
оруженных Сил города Мегиона

дии, учебники, справочники в хоро-
шем состоянии, их всегда можно
принести в библиотеку, - рассказа-
ла заведующая библиотекой Свет-
лана Прилюбченко.

В числе участников акции были
и ученики 9-го класса средней шко-
лы № 4. Ребята выразили общее
мнение, что, передавая книги в дар
своим сверстникам из Луганска, До-
нецка, Запорожья, Херсона, они в
целом проявляют небезразличие к
судьбе этих территорий и верят,
что скоро там восстановится мир-
ная жизнь.

- В каждую книгу для ребят мы
вложили добрые пожелания со
словами поддержки, отличной уче-
бы, надеждой, что все будет хоро-
шо. А сами книги пусть помогают им
в изучении школьной программы.
Пусть у всех детей будет возмож-
ность учиться и всесторонне разви-
ваться, - поделились девятикласс-
ники.

Передача книг "Движению
Первых" для отправки в новые рос-
сийские регионы проходила в чи-
тальном зале модельной библио-
теки, где была также оформлена
тематическая выставка "Время
быть вместе". Часть ее экспозиции
посвящена "Сынам Донбасса" - из-
вестным людям, писателям, деяте-
лям культуры, которые там роди-
лись, оставив заметный след и в ми-
ровой истории.

"МедиаПульс Мегиона"ИНФОРМАЦИОННОЕ агент-
ство "Мегионские новости" совмес-
тно с медиацентром "Пульс Мегио-
на" организовало первый городской
фестиваль детских и молодёжных
медиаобъединений "МедиаПульс
Мегиона".

- Идея организовать подобное
мероприятие была уже давно, в час-
тности, у руководителя медиацент-
ра "Пульс Мегиона" Антуана Мичу-
рина. Мы шли параллельными кур-
сами, а когда они сошлись, поняли,
что это нужно реализовывать. Всё
обсудив, мы вышли на администра-
цию города с предложением органи-
зовать такой фестиваль, и нас под-
держали, - рассказал Вячеслав Кал-
ганов, главный редактор информа-
ционного агентства "Мегионские
новости", модератор фестиваля. -
Надеемся, что он станет ежегодным.
Городское медийное пространство в
основном заполнено информацией
для взрослых. По итогам фестиваля
будет создан определённый медий-
ный контент, который будет интере-
сен подрастающему поколению.

Были приглашены молодые ре-
бята из школьных пресс-центров,
студенты Мегионского политехни-
ческого колледжа и волонтёры Цен-
тра гражданского и патриотическо-
го воспитания им. Е.И. Горбатова.

Подобные встречи могут стать
отличным стартом для реализации
своих идей. Начальник управления
общественных связей Ольга Лутко-
ва отметила, что проекты молодых
людей очень нужны городу.

- Впервые в Мегионе проходит
такой слёт волонтёрских объедине-
ний и пресс-центров школ. Для нас
это очень значимое событие, пото-
му что все представители нашей
молодёжной медиаиндустрии име-
ют возможность познакомиться,
рассказать друг другу, чем занима-
ются и что могут, - отметила Ольга
Леонидовна, начальник управления
общественных связей администра-
ции города. -  Это большое поле и
большие возможности для дальней-
шей работы с молодыми людьми на-
шего города.

Мария Ткаченко, специалист уп-
равления общественных связей
администрации города, наглядно
продемонстрировала ребятам, как
ведут госпаблики мегионские учреж-
дения. Рассказала, на что стоит об-
ращать внимание и как привлечь
аудиторию:

- Одно из направлений деятель-
ности в управлении общественных
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связей - это видение социальных
сетей не только администрации, но
и курирование всех социальных се-
тей учреждений города. Госпаблики
- это официальные сообщества уч-
реждений. У каждой школы есть своя
группа, которую ведут наставники.
То есть это официальное сообще-
ство, куда люди могут зайти и по-
смотреть проверенную информа-
цию. Сейчас в федеральную систе-
му госпабликов подключено около
ста групп. 51 в ВКонтакте и 46 в Од-
ноклассниках. Она предназначена
для централизованного размеще-
ния контента. Если есть важная ин-
формация, которую нужно быстро
распространить, мы используем эту
систему.

- Сегодняшнее мероприятие -
это первый бесценный опыт. Мы
только начинаем смотреть в сторо-
ну нашей молодёжи, которая зани-
мается медиасферой. Мы как специ-
алисты, чьими профессиональными
обязанностями является обеспече-
ние общественной безопасности,
хотим вовлечь ребят в нашу деятель-
ность. Мысль, которую мы хотим до-
нести до молодёжи, - это взаимоува-
жение и дружба. Также хочется, что-
бы они, получив от нас эти знания,
умели взаимодействовать между
собой и передавать их своим свер-
стникам, - рассказала начальник уп-
равления общественной безопас-
ности администрации города Анна
Бреушева.

Ребята показывали визитные
карточки - видеоролики и презента-
ции о своей деятельности в пресс-
центрах.

Для юных журналистов выступи-
ли приглашённые эксперты. Они

рассказали о профессии журнали-
ста, о специфике работы в печат-
ных и электронных СМИ, в соци-
альных сетях, провели полезные
мастер-классы. Ребята активно
участвовали в диалоге и смогли уз-
нать много нового о работе журна-
листа и создании материала для
социальных сетей.

- Было очень интересно попри-
сутствовать на этой встрече. Для
себя я узнала много нового. Напри-
мер, Илона Денисова показывала
нам полезные упражнения для раз-
вития речи, как правильно артику-
лировать. Интересно было послу-
шать, какими качествами должен
обладать журналист. Моя цель -
познакомиться с ребятами из дру-
гих школ, пообщаться. Возможно,
в будущем нам удастся поработать
вместе и создать новые проекты, -
поделилась впечатлениями о
встрече ученица школы № 2 Арина
Абкаева.

Итогом фестиваля стала фор-
сайт-сессия. Участники мероприя-
тия разделились на три группы, что-
бы разработать и представить
свои экспресс-проекты друг другу.

Первый городской фестиваль
детских и молодёжных медиаобъ-
единений "МедиаПульс Мегиона"
успешно состоялся. Благодаря по-
добным мероприятиям в скором
времени в Мегионе появится много
профессионалов своего дела, ко-
торые будут рассказывать об инте-
ресной жизни города самыми раз-
ными способами: от коротких заме-
ток до полноценных репортажей.

"Союз" Абдурахман Сайкумов,
представитель штаба "Комите-
та семей воинов Отечества.
Югра" в Мегионе и Нижневар-
товске Люция Нурмухаметова.

В рамках встречи участни-
ки рассмотрели вопросы, ка-
сающиеся выплат на обучение
в высшем учебном заведении,
целевого обучения карьерным
возможностям, переподготов-
ки, профориентации, стажи-
ровки и программ обучения
"Работа России", медицинс-
кой реабилитации, формиро-
вания списка участников СВО
для создания на мемориаль-
ном комплексе плиты памяти
героев.

Организатор мероприятия -
руководитель общественной
приемной "Единой России"
Елена Сеник за участие в акции
"Своих не бросаем" отмечена
Благодарностью депутата Думы
Югры, учредителя Фонда мес-
тных сообществ "Мы вместе"
Алексея Андреева.
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